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第 46 回豊洲五丁目マンション自治会通常会議

／第 170 回豊洲五丁目地区合同協議会 議事録 
（豊洲五丁目マンション自治会・豊洲五丁目地区開発協議会・他） 

承 認 検 印 起 票 

  12/12 

小 山 

日 時 令和 3 年 12 月 11 日（土曜日）09：00～12：00 

於：ZOOM 会議  

出 席 ※敬称略 
【AI 防災訓練 使用ツール初版の紹介】 
・五丁目その他：１４名、・一二三丁目：５名、 
・NEC／清水建設：９名 計２８名 
 
【通常会議】 
＜寿和企画解体工事について＞ 
サンソニック(株)：大坪、小島 

＜下水道局工事報告＞ 
東京都下水道局：高橋課長、高橋 
日工建設(株)：松田 

＜東電パワーグリッドからの工事報告＞ 
東電パワーグリッド：五十嵐 

＜東雲水門管理棟等解体工事＞ 
東京都港湾局高潮対策センター：荒川 
東京都東京港建築事務所施設整備課：大矢 

＜豊洲五丁目マンション自治会＞ 
会長：小山（メトロ１） 
筆頭副会長：大和田（パークホームズ） 
副会長：加藤（メトロ２：理事長） 
副会長：前橋（グランアルト：理事長） 
副会長、兼事務局長：寺川（ｵｰﾍﾞﾙ：専務理事） 
監 事：松山（オーベル） 
会 計：竹田（パークホームズ：理事） 
準会員：豊洲シエルタワー管理組合 近澤理事長、 

粟国 
＜豊洲五丁目都営団地自治会＞ 
大坂会長 

＜傍聴＞ 
豊洲西小齋藤副校長先生、鈴木区議、 
自治会サポーター 

記録 大和田、小山 

議 題 1 AI 防災訓練関係      4 自治会運営関係 

2 地域開発関係、他     ５ 活動報告 

3 地域活動関係        

資 料 議題２（１）「豊洲 5 丁目計画解体工事 12 月工程表」「豊洲 5 丁目計画解体工事 工期延長及びブレー

カー作業延長のお知らせ」 

（２）「マリックス寿近隣周知文」「工程表マリックス寿進捗工程表」「マリックス寿進捗状況報告書」

「マリックス寿アスベスト結果報告書」 

（３）「下水道局お知らせ」 

（４）【東京電力】老朽化電柱建替工事 工程表 12 月 

（５）「12 月豊洲五丁目自治会用資料（【東京都港湾局】東雲水門管理棟ほか解体）」 

今回は AI 防災訓練使用ツール確認のため、9 時からの開催となった。通常会議はいつも通り 10 時より

行った。 

 

議題１， AI 防災訓練 使用ツール初版の紹介（豊洲スマートシティー推進協議会：清水建設、NEC） 

小山会長挨拶後、清水建設 森様より今回のツール開発の主旨等説明。 

その後、ツールを開発している NEC 様主導で、Web サイト・ツールの体験を実施。 

 参加者を 3 グループに分けて、それぞれ別の Zoom にログイン 

 さらにグループ内で 2 つに分かれて、NEC 様作成の Web サイトにログイン 

 避難計画を実際に策定、備蓄品の情報を確認 

各グループでの体験後、元の Zoom に戻り、クロージングの説明。意見・要望があれば、小山会長
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までメールにて連絡し、後日、清水建設様、NEC 様へ連携する。 

今後のスケジュールは、本日の意見集約、問題点の整理／対応等の検討に応じて決める。 

 

議題２， 地域開発関係、他 

（１） 豊洲五丁目解体工事の進捗報告、及び新築工事の件（アクロバットアームズ(株)／小山） 

大和ハウスが建設業法に基づく監督処分を受け、営業活動の一部を停止、自粛している 

都合上、工事の状況について小山会長より代理で報告。 

・ 12/15 に解体工事が完了予定だったが、地中障害物発生のため、12/23 まで工期延期と

なった。１３日月曜日、工事説明範囲を対象に、この旨のお知らせを各戸配布する。 

・ ブレーカー作業については、基本的に一時間以上連続させない等、配慮する。 

・ 新築工事について：施工会社が決まった。(株)神田エンジニアリング。 

着工は来年１／６。 

・ 先月の景観検討会議に関するついての資料はいただいている。この中には五丁目として

要望した内容も記載されている。現在議事録の校正直し中なので、すべて揃った時点で

配布する。 

 

（２） 寿和企画解体工事について（サンソニック(株) 

大坪様、小島様より、告知文の紹介と工事スケジュールの報告。すでに内装解体作業が終

わっている旨、写真を交えて報告。 

年末年始のスケジュール：～12/29 で仕事納め、1/4～仕事始めとすることで了解した。 

 

（３） 下水道局工事報告（東京都下水道局、日工建設株式会社）現場代理人 松田 高 

東京都下水道局より、下水道管のリニューアル工事を実施する旨の説明。年内は調査で、年

明けより本格的な工事となる。工事は R4／９月までを予定。五丁目各所で順次工事が行われ

る。また適宜工事案内の配布、本会への進捗報告が行われる。その他、調整が必要となる場

合は各管理組合と個別調整をする。 

 

（４） 東電工事進捗報告（TPG 五十嵐） 

ミライト横の老朽化電柱工事について、12 月 19、20 日の夜間復旧工事にて完了する。 

 

（５） 東雲水門管理棟ほか解体工事の進捗報告（港湾局：荒川、大矢） 

アスベスト除去は完了し、測定結果に問題はないとのこと。結果は工事現場に掲示されてい

る。メイン工事となる建物の解体は 12 月で終了予定。 

年末年始のスケジュール：～12/24 で仕事納め、1/6～仕事始め。 

 

議題３， 地域活動関係 

（１） 都市マス追加 WS について（地下鉄 8 号線） 

一般からの参加者（10 名弱）では商友会のメンバーが多かった印象。ワークショップの内容

としては、どんなレベルのディスカッションをすべきか分からず、少々困惑した。一方で芝
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浦工業大学の 3 名の教授から、それぞれ現在取り組んでおられる街づくり活動について、丁

寧な説明が行われた。今後 4 丁目の街づくりに向けた協議会が作られ、今回の WS はその地

ならしの一つではないか、というのが小山の感想。 

なお、五丁目の意見も含め、各メンバーからの意見については次回共有されるとのこと。 

 

（２） 防犯パトロール（12 月 2 日） 

11 月は人数が集まらず中止となったが、12/2 は実施した。参加者は 5 名。 

次回 1月は、1/13に実施。当番を設定しているが、これは実施可能な最低人数であり、可能

な方はもっと積極的に参加してほしいと周知があった。 

 

議題４， 自治会運営関係 

（１） 歳末たすけあい運動について：募金期間 12 月１日～31 日 

（２） 入出金状況 ：確認失念！今月度の出入りはほとんどない。FAX の定期引落のみ。 

（３） きれまち運動のポスターを配布します。 

 

議題５， 活動報告 

11/15  サンソニック大坪氏来訪 12/03 水道局来訪 

11/25 NBF 各所長来訪 12/07 下水道局来訪 
11/29 清水建設／NEC 来訪 12/08 IHI／鹿島建設来訪 

 
次回開催 通常会議 1 月 8 日（土） １０：００     ZOOM 会議       

以上 


